



心に残る学習発表会！

11月28日（土）に、学習発表会を行いました。保護者の皆様、日頃お世話になっている地域の皆様方にご覧いただき感謝申し上げます。感染症対策により、学習発表会へ向けて十分な準備ができたとは言えませんが、子ども達は、自分の目標をもって学習発表会に取り組みました。学習発表会をすることだけが目標ではなく、学習発表会を通して力を付け、自分自身を成長させていくことが大切だと考えています。ご家庭でも学習発表会のことを話題にしてくださり、お子様のがんばりを褒めていただければ、たいへんありがたいです。成長した琴浦南小の子ども達の今後の活躍が楽しみです。



「できるようになったよ発表会」（1年）



「町たんけん発表会」（2年）



「三年とうげ」（3年）



「成長、発見、思いやり発表会」（4年）



「空にひびけ Sing Sing Swing」（5年）



「修学旅行発表会」（6年）

風邪・インフルエンザの予防を！

今年も風邪・インフルエンザが流行する季節になりました。

今年も、新型コロナウイルス感染症対策に加え、インフルエンザ対策を心がけるようお願いいたします。くわしくは、「ほけんだより 12月号」をご覧ください。

<ちょっと一言>

「根っこは見えません。見えないところに大切があります。」



保健室前の掲示